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В ночь с 12 на 13 октября 2024 года в г.Эр-Рияде Саудовской
Аравии  состоялся  долгожданный  бой  за  звание  абсолютного
чемпиона  мира  в  полутяжелом  весе  (79,4  кг)  между  Артуром
Бетербиевым и Дмитрием Биволом.

Чемпион WBC, IBF и WBO Артур Бетербиев одержал победу в равном
поединке против чемпиона WBA Дмитрия Бивола и завоевал звание
абсолютного чемпиона мира. Один судья выставил ничейный счет —
114-114, а двое других отдали победу Бетербиеву со счетом — 
115-113 и 116-112 .

Среди  болельщиков,  тренеров,  действующих  боксеров,  бывших
чемпионов, журналистов, разных известных людей мнение насчет
этого судейского решения разделились. Приведу лишь некоторые
из них.

Эдди  Хирн,  промоутер  Дмитрия  Бивола,  считает,  что  его
подопечного  ограбили:  «…  116–112  в  пользу  Бетербиева?  Вы
отдали Биволу только четыре раунда? Это смешно. Конечно, мы
хотим  реванша  —  у  него  сегодня  украли  звание  абсолютного
чемпиона мира. Не могу поверить, что кто-то мог отдать Биволу
только четыре раунда… Это просто отвратительно…».

Джош  Тейлор,  бывший  абсолютный  чемпион  мира  в  первом
полусреднем весе: «Мне казалось, что Бивол выиграл в близком
бою,  хотя  Бетербиев  хорошо  финишировал.  В  любом  случае
отличный бой».

Райан Гарсия, бывший временный чемпион WBC в легком весе: «Мое
мнение — грабеж».

Фрэнк  Уоррен,  промоутер:  «Великолепный  бой,  два  мастера
высочайшего уровня во всей красе. Лично мне Бивол показался
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лучше».

Тони Белью, экс-чемпион WBC в первом тяжелом весе: «Отличный
бой, и победу, честно говоря, можно было отдать любому из
боксеров. Но счет 116–112 — это позор. Ни у кого не было
преимущества в четыре раунда».

Адам Бут, британский тренер: «116–112 странный счет, если он
не в пользу Бивола. Надеюсь, будет реванш».

Дэн  Рафаэль,  журналист:  «Это  был  близкий  бой,  результат
зависит  от  ваших  личных  предпочтений.  У  меня  получилось
114–114».

Алекс Барбоса, журналист и комментатор: «У меня получилась
ничья 114–114».

Майк  Коппинджер,  журналист:  «Интересно  будет  посмотреть
официальные судейские записки. Я отдал бой Биволу 115–113».

Джордж  Гроувз,  экс-чемпион  WBA  во  втором  среднем  весе:
«Ничья».

Константин Цзю, бывший чемпион мира в трех версиях: «По моим
судейским запискам победил Бивол.»

Сами боксеры уважительно высказались друг о друге после боя
(см. — здесь).

Дмитрий Бивол:

Я  воин.  У  меня  нет  объяснений,  потому  что  они  будут
выглядеть, как оправдания.  Я просто делал свою работу и
чувствовал, что мог бы сделать её лучше.  А это просто мнение
судей. Поздравления Артуру. Он очень мощный. Вы видите синяк
у меня на лице от моей же перчатки, по которой он бил.
Реванш?  Конечно,  почему  нет?  Я  по-прежнему  мечтаю  стать
абсолютным чемпионом.

Артур Бетербиев:
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Как  дела?  Неплохо.  Но  я  не  был  хорош  сегодня.  Я  хотел
показать более качественный бокс. Я буду лучше в будущем.
Разумеется, это был трудный поединок, Дмитрий неуступчивый
чемпион, имеет лучшую технику, чем я. По ходу боя пытались
внести изменения. Но я не нанес достаточно ударов. Сегодня
мне повезло.

Что касается реванша, то председатель Главного управления по
делам развлечений Саудовской Аравии Турки Аль аш-Шейх считает
как минимум спорным результат поединка за звание абсолютного
чемпиона мира в полутяжелом весе между Артуром Бетербиевым и
Дмитрием Биволом и полагает, что необходим второй бой между
этими боксерами.

«По моему мнению это был один из лучших боев за последние
двадцать лет, — сказал Турки Аль аш-Шейх в интервью после
матча. — Однако результат не кажется мне справедливым. Оба
бойца мне как братья, но полагаю, что Бивол выиграл на два
раунда  больше.  Постараюсь  организовать  реванш.  Если  они
согласятся, мы сделаем это».


